

LA NACION
SECCIÓN ECONOMÍA
Miércoles 4 de marzo de 2015



DEVOLUCIÓN SUSPENDIDA

El presidente de la Cámara de Exportadores (CERA), Enrique Mantilla (foto), dijo que "la devolución de los reintegros a la exportación cayó 99% en febrero de 2015 respecto de febrero de 2014" y reveló que el mes pasado el Ministerio de Economía sólo canceló pagos por US\$ 1, 2 millones. "La estrategia del Gobierno de cobrar derechos a las exportaciones de economías regionales que están en crisis, con una caída de las ventas externas del 18% en enero 2015, y demorar la devolución de los reintegros, resulta inexplicable", destacó Mantilla. "La política que se sigue debilita al sector exportador", agregó el dirigente empresarial. La CERA además adelantó que proyecta que este año las exportaciones de la Argentina no superarán los 63.000 millones de dólares.